

A los ancianos y diáconos de la iglesia.

Informe del trabajo realizado hasta la fecha en la obra del Señor.

Iglesia de Cristo en Granada.

En Granada seguimos evangelizando a familiares y amigos de hermanos agregados a finales del 2015 y comienzos del 2016, en este mes se logramos anexar a una persona más, a finales de Mayo estaremos buscando a nuevos contactos.

Continuamos con la enseñanza en los hogares de hermanos sobre todo en casa de hermanos enfermos crónicos. Tenemos 2 visitas 4 contactos.

Iglesia en el municipio Nandaime, Granada.

Evangelizando, colaborando con el hermano Francisco Martínez. El hermano Gregorio está participando en el evangelismo junto a nosotros.

Solo estamos manteniendo a los pocos que se reúnen 6 personas, a partir de Junio estaremos buscando nuevos contactos.

Iglesia en Masaya Barrio Héroes y Mártires Monimbo Num. 2

Después del bautismo de la hermana Dina Alarcón solo tenemos 4 contactos, seguimos evangelizando y buscando más contactos.

Iglesia Los Laureles Norte

Colaborando con la iglesia en este mes nuestra participación solo fue en la enseñanza. Como siempre cada 8 días en mi casa y en el barrio Los Laureles Norte.

Iglesia de Cristo en el Guabo, Chontales.

Viaje acompañado del hermano Gregorio Rodríguez a esta congregación que por motivos económico no había podido colaborar, quiero recordar que esta congregación está en el corazón de la montaña, se ha bajado la cantidad de miembros debido a la pobreza muchos han emigrado hacia Costa Ricas y aun dentro del mismo Nicaragua, ellos buscan trabajo en otras zonas donde la sequía es menor. Los varones en Granada hemos decididos que cada 15 días viajar uno de tres que estamos dispuesto a colaborar con ellos, los que estamos viajando son Este servidor, Gregorio Rodríguez y Francisco Martínez en este último viaje se reconciliaron 3 mujeres y 2 varones, entre ellos uno que conoce poca experiencia pero tiene el ánimo de predicar; estamos entrenándolo para que en los días intermedios él haga las reuniones.

En Granada tuvimos la visita del Hermano Joshua Reaves acompañado de 4 hermanos norteamericanos más de la misma congregación donde el hermano Jos se reúne, no tuvimos reunión con la iglesia porque no hubo tiempo, pero fue bueno verle después de tanto tiempo y nos obsequió una bandeja para la iglesia en el Guabo que le agradecen a estos hermanos, fue un excelente regalo.

Pedimos sus oraciones por el hermano Aurelio Mercado que después de la cirugía en la próstata está padeciendo de otras enfermedades, la hermana María, Hna Salvadora y el hermano Máximo todos ellos de la tercera edad.

Su servidor y hermano Santos R. Palacios Mendieta.